
24日，卸甲镇“贯彻
十九大精神 文艺惠民进
基层”巡演首场活动走进
卸甲社区。活动中，卸甲
镇“我是党课主讲人”理
论 +文艺宣讲队精心编
排演出了《十九大精神新
领航 卸甲明天更辉煌》

《老华侨回故乡》等节目。
据了解，此次活动之后，
该镇“我是党课主讲人”
理论 +文艺宣讲队将继
续赴花阳、金家等村巡回
演出，通过群众喜闻乐见
的形式把党的十九大精
神进一步送到基层。

吴继原 摄

综合
新闻

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100
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银行卡网络支付安全知识（2）
关注支付宝安全，慎设账户密码

经典案列

白先生接到银行客服的交易核实电话，
称其名下的卡片发生了多笔大额消费

您好，和您核对一
下，你名下尾号
****的信用卡有几
笔消费记录……

而白先生并未操作这些交易

我没有消

费过……

便立即报了案 警方根据交易资金流向的线索破案后发现

不法分子是通过黑客技术侵入了某网站 窃取了白先生在该网站的用户名和登入密码

mosir

********

自动登入 忘记密码

登入

1、对于支付账户的登入密码、消费密码应与一般网
站登录密码区别设置，且具有一定的复杂度。要养成定期
更改密码的习惯，防止因其他网站信息泄露而造成支付
账户的资金损失。

2、网络支付相对POS消费等传统用卡渠道，存在交
易场景虚拟化，验证强度相对较弱等特点，因此主要定位
于小额支付。建议客户根据自身情况设置合理的单笔与
单日交易限额，防止发生大额盗刷。

3、尽量使用芯卡片，并开通短信提醒服务，及时掌握
账户动态信息，避免发生连续盗刷。

专家解读

小贴士

目前某些网站由于防护能力较弱，容易遭到黑客攻
击，从而导致注册用户的信息泄露。同时，如果客户的支付
账号设置了相同的用户和密码，则极易被盗用。

房屋公开招租公告
江苏凤凰新华书店集团有限公司高邮分公司决定对

通湖路 124号房屋采用公开竞价的方式向社会公开招
租。竞租人应为境内外企业法人、具有独立承担民事责任
能力的其他组织和具有完全民事责任能力的自然人。竞
租人还应具有良好的财务状况和支付能力及良好的商业
信用。有意者请于 2017年12月29日16时前凭营业执
照正本原件、近期纳税凭证原件、法定代表人身份证原件
及三项的复印件到本公司办理报名手续。

报名地址：江苏凤凰新华书店集团有限公司高邮分
公司（通湖路 124号）

联系人：陶先生
联系电话：0514-84688836 13852171228

聚焦中心工作，在助推发展中协商建言
———2017年市政协工作回眸之一

一年来，市政协围绕中心，紧扣大局，
注重经济发展、绿色发展、协调发展和内
涵发展，为全市经济社会发展建言献策，
贡献智慧。

聚焦产业项目建设，更加注重经济发
展。市政协围绕“聚焦重点产业项目，提升
全市重大项目建设水平”进行常委会议协
商，成立专题调研组，赴全市“三大园区”
和各乡镇实地查看项目建设现场了解情
况，并赴泰州兴化、常州武进考察学习，撰
写调研报告，提出注重品质、提高项目内
涵等5个方面建议，部分建议被市政府相
关部门采纳。

聚焦生态文明建设，更加注重绿色发
展。围绕打造“高邮湖生态经济区”进行专
题协商，组织专题调研组开展调研，提出
“12345”具有高邮特色的“生态+”发展新
路。调研材料获得了市委主要领导的长篇

批示并在《高邮情况》上印发。同时，围绕
“加强能源管理，促进绿色发展”开展主席
会议协商，形成调研报告，提出建议 15
条。围绕“建设江淮生态大走廊，打造绿色
文明新高邮”开展主席会议协商，形成调
研报告，提出7个方面的建议，并在《扬州
政协》第3期上发表。

聚焦古城新城建设，更加注重协调发
展。围绕“重视古城保护，推动名城建设”进
行专题协商，形成专题调研报告，提出成立
历史文化名城保护委员会、统筹古城保护
与名城建设工作等6个方面建议，得到社
会广泛好评，在《高邮情况》、《扬州政协》第
2期、《江苏政协》第4期上刊登，并在《人民
政协报》上报道。围绕“加强中心城区建设，
提升城市综合承载能力”进行专题协商，提
出重视非物质文化遗产的挖掘与展示、让
非遗项目活起来等5个方面建议，得到市

委主要领导的肯定，批示要求相关部门抓
紧落实，并在《高邮情况》上予以转发。

聚焦特色文化建设，更加注重内涵发
展。组织调研组考察学习借鉴浙江东阳
市、杭州上城区在文化产业发展以及推动
创新、富民方面的实践做法，形成专题调
研报告，提出4点启示与思考、7个方面的
建议，调研报告在《高邮情况》上印发。借
助“大运河文化带”上升为国家战略的契
机，围绕打造5A级邮运世遗文化景区，组
织调研组开展调研，形成关于“提升镇国
寺景区品位，助力打造5A级景区”的建议
报告。扬州市公共外交协会和扬州市外办
初步打算在我市菱塘回族乡打造以“外交
文化、回乡风情、扬州元素、民间特色”为
主题的外交文化特色小镇，市政协积极配
合，会同菱塘回族乡深入开展调研，提出
建议意见22条。 许仁园 杨晓莉

让强民村更强 让老百姓更富
———访市人大代表、龙虬镇强

民村党总支书记 尤新月

“当选人大代表后，我深感肩上的责任重大，任
务艰巨。”日前，市人大代表、龙虬镇强民村党总支书
记尤新月在接受记者采访时感慨道。

强民村共有党员78名，其中女党员8人，45岁以
上党员56人，初中以上文化程度党员40人。如何发
挥好党员模范带头作用、夯实基层党建工作、让村民安
居乐业奔小康成了尤新月主抓的重点工作之一。2017
年以来，强民村始终坚持抓作风建设、抓民主集中制、
抓阵地建设、抓民生工程，增强了支部的凝聚力、战斗
力以及党员的带动力。尤新月说，下一步，强民村将在
加强党员干部的责任意识和担当情怀上下功夫，提升
为民服务水平，增强人民群众的获得感和幸福感。

“作为一名基层干部，我有责任让强民村更强，
让老百姓更富。”尤新月说，作为经济薄弱村，强民村
将立足本村实际，继续做好帮扶项目，充分发挥帮扶
项目的造血功能，不断壮大村集体经济；继续以阳光
水产合作社为平台，充分发挥好合作社的示范引领
作用，进一步引导养殖业转型；继续做好精准帮扶工
作，严格按照落实政策到位、关怀温暖到位、救济物
资到位等要求，增强贫困家庭的发展信心和幸福指
数。同时，还将继续在争取上级项目、严格“三资”管
理、加大稻田套养的推广力度等方面下功夫，努力改
善百姓生产生活环境，带动百姓在高水平全面建成
小康的路上昂首阔步、一路前行。

“人大代表应当代表人民群众的利益和意志。”
尤新月说，作为一名人大代表，他将自觉遵守大会纪
律，依法认真履职，审议各项工作报告，积极提出议
案及建议、意见，努力做好大会期间的工作。在平时
工作中，他将密切联系群众，经常走访联系群众，听
取群众的意见和要求，努力服务好群众。王小敏

代表风采

25日至 26日，我市组织参加 2017年新型职业
农民培育工程农机合作社带头人培训班的 90多名
学员，赴镇江丹阳沃得农业机械公司、常州武进爱科
农业机械有限公司等处，考察观摩新型农业机械，学
习交流先进的农机技术。图为学员在爱科公司生产
车间观摩学习。 闵安红 陆业斌 摄影报道

编者按：人民政协具有代表性强、联系面广、包容性大的特点，具有人才荟萃、智力密集、渠道畅通的优势，是实现国家富强、
民族振兴、人民幸福的重要力量。2017年，市政协在中共高邮市委的正确领导下，牢牢把握团结和民主两大主题，团结凝聚广大
政协委员和社会各界，紧紧围绕中心、服务大局，认真履行政协职能，在服务发展中主动作为，在服务民生中增进和谐，在创新发
展中增强活力，较好地完成了市政协十三届一次会议确定的各项工作目标。为迎接市政协十三届二次会议胜利召开，全面展示
十三届一次会议以来，市政协取得的各项工作成效，本报今日起推出“2017年市政协工作回眸”系列报道，敬请关注。

深入学习宣传贯彻十九大精神


